

Das rote Postauto von Meiringen

Postauto – Unternehmer Busbetriebe AVG Meiringen setzt als Saison – Leihwagen den Setra S 415 H, Wagennr. 24, BE 26701, Baujahr 2013 des Autoverkehrs Frutigen – Adelboden AFA auf den Linien zur Engstlenalp und über die Zentralalpenpässe ein.

Dieser Wagen trägt die roten Hausfarben der AFA und auch deren Logo. Zusätzlich wurde er mit PostAuto - Kleber und PostAuto – „Die gelbe Klasse“ - Hinweisen versehen, um ihn einigermaßen als Postauto auszuweisen.

Gemäss Ausführungen mehrerer Postauto – Chauffeuren ist es vorgekommen, dass sich unterwegs wartende Fahrgäste geweigert haben in das Fahrzeug einzusteigen, da sie ein Postauto erwartet hätten.

Kurzfristig wurden weitere PostAuto – Erkennungsmerkmale angebracht und zwar als Austausch von Teilen der Front. Dazu wurde dem Setra S 415 H, BE 171 453, Baujahr 2013 des PU Busbetriebe AVG Meiringen der gelb umrandete Schriftzug „SETRA“ abgenommen und mit dem silberfarbenen des AFA – Wagens getauscht. Zusätzlich wurde noch das Frontteil unter den Scheibenwischern in gelb statt rot ersetzt.

So fährt also täglich ein rotes Postauto mit seinen Fahrgästen auf dem Liniennetz von PU Busbetriebe AVG Meiringen und bringt für die PostAuto – Fotografen ein willkommenes Sujet.

Text und Bilder: Markus Lehmann, Zollikofen